
曜日 時間 意見・要望

1 70 広報きやま 土曜日 午前10時 まあまあ良かった まあまあ理解できた

消防関連の話題が中心（消防の細かい内

容すぎた）。長かったのでもっと絞るべ

きかと思う。

町民生活に結び付いた話題。 現在の形式でも良いのではと思う。

2 70
その他

（団体長連絡会、ポスター）

土曜日

日曜日
午後6時 まあまあ良かった まあまあ理解できた

消防団の現状の課題について把握でき参

考になった。

また、４区の要支援者の避難声かけ安否

確認の手法について参考になった。（具

体的な手法については、４区の区長へ教

示願いたい。）

基山町の更なる活性化策について。 現状で良い。

3 その他 火曜日 午後7時 良かった まあまあ理解できた
防災と災害など、組み合わせを検討すべ

き。
PTAに出張していってほしい。

4 70 議会だより、議員・知人から
いつでも可。今回のよう

に夜が良い。
まあまあ良かった まあまあ理解できた 時間が短かった。

5 70
議会だより、広報きやま、

回覧板、議員・知人から
午後7時 良かった

懇談をもう少し深めていくと、良い方向

が見えてくるので、今回の方法も良い

が、各議員が運営委員会とかにも積極的

に参加して知恵を出すべき。

テーマを設定すると、それに意見があ

る人しか参加しにくい。（３分の２は

テーマ通り、３分の１くらいはそれ以

外でも可。）「テーマ以外でも可」と

いうのを前面にアピールすべき。

6 60 広報きやま 午後6時

早いと他のスケジュール

と重なるので、この時間

帯は良い。

まあまあ良かった
消防団の現状は切実なんだという声が聴

けて良かった。

テーマがあれば、興味のある時に参加

しやすい。
今の形で良いと思う。

7 30

議会だより、広報きやま、

ホームページ、議員・知人か

ら

土日の夕方などありがた

い。
良かった あまり理解できなかった

町議会から行政に言えること、言えない

ことがあると言われました。困っている

こと、悩んでいること、できるできない

は別として貴重な意見や考えなので、一

度町議会として受け入れていただきたい

です。町民の代表者である方々に聞く耳

を持っていただきたいです。

議員さんから行政の動きの説明は良い

のですが、各個人の意見より、町民の

声をもっと引き出していただきたいで

す。

8 60 議会だより 水曜日 午後2時
夜間開催は１回で良いの

では．．．
ふつう まあまあ理解できた

TNR普及とご理解を行政主導で進め

て！！　史跡での活動や地域猫の不妊手

術への補助を、行政と一緒になって推進

していただきたい！！

ペーパーでの意見を出しても良いので

は．．．

9 40 議員・知人から 平日 午後7時 まあまあ良かった

基山駅から上り側の踏切３号線の方の視

界が悪いので、カーブミラーがほしい。

マックスバリュから弥生が丘に抜ける細

い道でスピードを出す車が多いので、出

せないような工夫をしてほしい。

10 50 広報きやま 金曜日 午後6時 ふつう まあまあ理解できた 道路問題、危険箇所への信号機の設置。
貴重な意見を参考に、こちらも意見に

答えます。
回数を増やしてください！！

11 60 議員・知人から 火曜日 午後5時
週の中頃は予定を組みや

すい。
良かった まあまあ理解できた

自由に発言させていただき、ありがた

かった。

議会報告に上がらないようなことも話

せる会。

議員さんもノーネクタイで、円形テーブル式

が良いのでは。
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12 70 回覧板、議員から 土曜日 午後7時 良かった 十分理解できた

13 70 議員から 特になし まあまあ良かった まあまあ理解できた

議員さんの熱意は感じました。

若い方に出席してもらえるような語ろう

会を。

議員さんで各自への呼びかけを。

14 60 議会だより 日曜日 午前中 良かった まあまあ理解できた

区長さんの参加が多く、区民のために

色々と頑張ってあるなと。

議員さんとざっくばらんに話せて良かっ

たです。

２区は地区で防災に力を入れてあると確

認できました。

区別に開催されては。

15 70 議員・知人から 午前10時 まあまあ良かった
色々なことについて討議できて良かった

です。

区長さんたちとの語ろう会を開催して

も面白いかも。

16 70 その他（団体長連絡会）
平日

日曜日

午後6時

午前10時
良かった まあまあ理解できた

和やかな会になり、ありがとうございま

した。

17 40 その他（ポスター） 土曜日 午後 まあまあ理解できた

結局、役場の対応が悪い．．．と聞こえ

る。いつもこんな感じなのか、若い人が

ゼロで残念ですね。区長の参加が中心。

ズームなどで自宅からの参加ができれば、コ

ロナの心配をしなくてもいい。

他市町がどうしているか、参考にされたらど

うでしょう。

18 30 知人から
土曜日

日曜日
午前 ふつう あまり理解できなかった

途中参加だったのもあるが、テーマがよ

く分からなかった。
オンライン開催。

19 70
広報きやま、回覧板、

議員・知人から
特になし ふつう まあまあ理解できた

町民提案を行い通知は来ますが、いつ実

施してくれるのか全く分かりません。

20 60
議会だより、広報きやま、

ホームページ、議員から
午前10時 良かった 十分理解できた ありません。 特にありません。 特にありません。

21 70 その他（区長から）
土曜日

日曜日
良かった 十分理解できた

22 70 その他 特になし まあまあ良かった まあまあ理解できた

アンケートは形式上必要なのですか？な

くてもいいと思います。意見を一つでも

多く聞く時間を取ってくれたら良いと思

います。

この形式で良いと思います。

23 70
広報きやま、議員・知人か

ら、その他（ポスター）

平日

土曜日

日曜日

午前10時 特になし。

生活に身近な相談、ちょっとした困り

ごとを役場・社協・文化センター等の

窓口を広く設け、足を運びやすい環境

を望みます。

少人数のグループ分けで、各町議と対話した

い。

24 70 広報きやま、議員から 特になし まあまあ良かった まあまあ理解できた 特になし。 特のなし。 今の形式で良いと思う。

25 その他 火曜日 午後7時 まあまあ良かった まあまあ理解できた
学校のマチコミ等でチラシを流してほし

い。
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26 60 広報きやま 特になし

平日に参加できる方、休

日に参加できる方と様々

なので、今回のような企

画でもいいのでは。

まあまあ良かった

生活に根差した真剣な意見のやり取り

で、道路のことや学校のことなど、考え

させられることが沢山ありました。

もう少し柔らかい雰囲気だともっと多くの方

が行ってみたいと思ってくださるので

は．．．　（例として、お茶やコーヒー、お

菓子などをつまみながら．．．）

27 30 広報きやま
土曜日

日曜日
ふつう まあまあ理解できた 初参加でしたが、参加してよかった。 初参加だったので、これから．．．

28 80 広報きやま、回覧板 土曜日
午後1時30

分
良かった

町内の行事、結果等がよく理解できまし

た。

29 70 回覧板 土曜日
午後1時30

分
良かった

初めて参加させていただき、ありがとう

ございました。これからも続けていただ

きたい。

30 その他 火曜日 午後7時 まあまあ良かった まあまあ理解できた

場所の話になると地元の人以外が分かり

にくい。プロジェクター等を用意してほ

しい。

今のままで良い。

31
議会だより、広報きやま、

ホームページ、回覧板
午後7時 良かった まあまあ理解できた 会議時間が不足。

32 70 その他
土曜日

日曜日
午後1時 良かった まあまあ理解できた

自治体の取組み不足・・・認知症を知る

こと、職員業務の取捨選択をしていくこ

とが重要と思った。

ある程度テーマに沿った議題にしてもら

えば．．．

野良猫問題の掘り下げ！ 人数的には20名以下でOK。

33 70 その他（ポスター）
土曜日

日曜日
午後6時 まあまあ良かった まあまあ理解できた

認知症対策について、正しい知識を持っ

て対応することの重要性を認識した。

電気自動車の課題についてよく理解で

き、参考になった。

現状で良いと思います。

34 議会だより 特になし まあまあ良かった
語ろう会の質疑を、議会だよりで周知し

てほしい。
町民に直結した案件。 区の公民館で開催したらいいのでは。

35 60 議会だより 土曜日 午後2時 良かった まあまあ理解できた

※空欄は無回答

※１名記載なし


